

Higinio Martínez, Delfina Gómez y Horacio Duarte definen estrategia rumbo a elección de Edomex en 2023

En sus redes sociales, el senador Higinio Martínez dio a conocer que la tarde de ayer se reunió con la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, y el titular de la Agencia Nacional de Aduanas en México, Horacio Duarte, con quienes se dialogó de las próximas elecciones en el Estado de México.

El legislador mexiquense, quien recientemente convocó a ambos a reunirse y juntos revisar qué le conviene más al Estado de México de cara al cambio de

gobierno en dicha entidad el año próximo, dijo en sus redes sociales que los tres texcocanos acordaron mantener estas conversaciones.

"Este martes me reuní con la maestra @delfinagomez y con @horacioduarte. Los tres texcocanos que trabajamos y seguiremos trabajando para el #EstadoDeMéxico ¿Tema de la reunión? Sí claro, las próximas elecciones de #Edomex".

"Mantendremos estas conversaciones, hablando y organizando de la mejor manera este tema fun-

damental para los mexiquenses", refirió el senador mexiquense, quien acompañó sus mensajes con varias fotografías de los tres texcocanos en la Plaza de la Constitución de la Ciudad de México.

Por su parte la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, confirmó el encuentro al detallar en sus redes sociales que se reunió con "tres grandes compañeros, Delfina Gómez, Higinio Martínez y Horacio Duarte, que juntos seguirán haciendo historia". (Foto: Especial Portal)



Higinio Martínez, Delfina Gómez y Horacio Duarte con Diálogo de Unidad

** ¿El tema de la Reunión? Si claro, las próximas elecciones en Edomex.*

Ciudad de México, México a 31 de Mayo de 2022.- Los tres aspirantes por la candidatura de Gobernador en el Estado de México en el 2023, como se ha manejado de forma mediática, se reunieron en la ciudad de México, con la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum.

En redes asociadas el Senador Higinio Martínez, comentó “Los Tres mexicanos que trabajamos y seguiremos trabajando para el Estado de México”

Así mismo el senador refirió lo siguiente: ¿El tema de la Reunión? Si claro, las próximas elecciones en Edomex. Destacando de mantendrán estas conversaciones, hablando y organizando de la mejor manera este tema fundamental para los mexicanos.

Por su parte Horacio Duarte en redes sociales comentó “Una muy agradable y productiva reunión con la Jefa Claudia Sheinbaum. Como texcocanos y mexicanos, la Maestra Delfina Gómez Álvarez, el senador Higinio Martínez y su servidor sostuvimos el compromiso de construir en unidad la transformación del Estado de México en el 2023.



El Senador Higinio Martínez, comentó “Los Tres mexicanos que trabajamos y seguiremos trabajando para el Estado de México”